

# 玖珠中恒例強歩大会実施！

地域住民・保護者一体となりサポート！

二学期の終業日に、強歩大会が実施されました。昨年は雷警報によりクラスマッチに変更した経緯があり、リベンジとばかり生徒も教員も張り切つて臨んだ。

もちろん、地域を挙げての応援は今まで通りというようになり、今まで以上に熱を帯び、沿道での交通指導、給水所での支援、見守り、そして子どもたちが楽しみにしてくれている豚汁とおにぎりの接待と力を結集した。

まずは、保護者に食材の提供をお願いしたところ、心のこもった、大切に育てたお野菜等をたくさんいただいた。『足りないものがあれば、持つていきますよ』と声をかけていただいたりもした。前日の切り出し、調理は、すさまじく大量の里芋や大根、人参、ゴボウと格闘し、300食を目指して煮込んだ。

当日は朝早くから2斗の米を「ご飯焼き名人！」と私が勝手に命名させていただいて

る地域の方に炊いていただき、400パックの美味しいおにぎりもできた。お米は昨年も提供していただいた熊谷校長先生の愛のいっぱいこもった「つや姫」でした。子どもたちは、何杯もお替りしてくれて、おにぎりも2個、3個と。お腹をこわさなければいいと心配したほどでした。



配膳する保護者と地域の方

来年度で玖珠中は閉校です。『玖珠中が最後なら、また来ます、必ず！』と声をかけてくださった地域の方、保護者・・・またお願いします。

残り一年と数か月、玖珠地区みんなで玖珠中を応援します！



全校で「いただきます！」

1月10日、塚脇万年神社で、交通安全協会玖珠支部主催の「交通安全祈願祭」が行われました。毎年高齢者の事故が多く、一人一人の安全意識の向上に努めるべく、交通安全協会の皆さんで啓発していきたいと思っております。



## 交通安全祈願祭

21名が参加

玖珠中学校区  
協育コーディネーター

岩尾 純子